
  
Actualidad EL MERCURIO DE ANTOFAGASTA | Viernes 25 de octubre de 20241 5 
  

Candidatos cuentan en primera persona sus 
motivaciones para postular a alcaldía de Taltal 
eLección. El alcalde Guillermo Hidalgo, la secretaria gerencial Rosamery Figueroa y José Gutiérrez 
dedicado al rubro de la construcción, se presentan y entregan sus propuestas para la comuna. 

eDDA 

  

EL ALCALDE DE TALTAL GUILLERMO HIDALGO. 

“Quiero continuar 
trabajando para la 
gente y con la gente” 

oy Guillermo Hidalgo 
S Ocampo, actual alcalde 

delacomuna de Taltal, y 
he decidido ir areelección por- 
que conozco las necesidades 
delos habitantes de Taltal, Pa- 
poso y Cifuncho y porque he 
trabajado arduamente para 
que quienes habitamos esta 
querida comuna podamos te- 
ner una mejor calidad de vida, 
especialmente quienes más lo 
necesitan. 

Nací en Taltal y he vivido 
durante toda mi vida en esta 
comuna. Conozco cada una de 
sus calles y las necesidades de 
la gente. Soy de una familia de 
esfuerzo que salió adelante con 
el tesón de mi madre, quien 
luego de quedar viuda, conti- 
nuó forjando una bella familia. 

Desde mi juventud me ha 
interesado elbienestar de quié- 
nes merodean. Primero fui di- 
rigente sindical y luego, co- 
mencé lo que ha sido un largo 
camino de servidor público: fui 
el primer alcalde elegidoen de- 
mocracia durante 20 años, lue- 
go consejero regional y el año 
2021 volvíaser elegido para en- 
cabezar el municipio. 

Hoy quiero continuar traba- 
jandoparala gente y conlagen- 
te, para seguir transformando 
esta comuna que tanto quere- 
mos. Hay muchos desafios y 
oportunidades por lo que he 
planteado untrabajoresponsa- 
ble paraabordar problemáticas 

y los sueños que nos unen. 
Voy a trabajar para mejorar 

los espacios públicos, calles, 

  

veredas, áreas verdes y alum- 
brado. El deporte continuará 
siendo uno de nuestros princi- 
pales ejes y trabajaremos en un 
proyecto que nos permita la 
construcción de un polidepor- 
tivo, un patinódromo, una pis- 
cina olímpica. 

En el ámbito de la educa- 
ción, vamos a impulsar un 
monto mayor paralasbecas de 
estudiantes de educación su- 

perior, así como el estudio de 
prefactibilidad que permita 
gestionar un hogar estudiantil 
en Antofagasta. Voy a seguir 
trabajando por la inclusión y 
bienestar de los más peque- 
ños, en especial con niños y ni- 
ñas neurodivergentes; y en sa- 
lud, seguiremos apoyando al 
ministerio para acelerar el nue- 
vo hospital. 

En vivienda, vamos a se- 
guir avanzando en larecupera- 
ción de terreno para la cons- 
trucción de casas (.... 

En términos de seguridad, 
reforzaremos el programa de 
seguridad municipal, aumenta- 
remoslasalarmas comunitarias 
y el patrullaje preventivo enco- 
ordinación con Carabineros. 

En Paposo vamos a concre- 
tarel alcantarillado y la pavi- 
mentación de sus calles; y en 
Cifunchoimpulsaremos un tu- 
rismo sostenible que genere 
oportunidades de emprendi- 
miento. La pesca y la minería 
hansido desde siempre nues- 
tro sustento, por eso seguire- 
mos impulsando ambos secto- 
res). es 

  

METETE 

“Quiero que mi Taltal 
avance entregándole más 
aaa laspersonas” 

CEoIA, 

  

ROSAMERY FIGUEROA SE HADEDICADO MÁS DE 25 AÑOS A LA LABORSOCIAL. 

oy Rosamery Orellana 
S Figueroa, candidata a 

alcaldesa de mi amado 
Taltal. Tengo 45 años, casada 
y madre de tres hermosos hi- 
jos. Asumí este desafio con un 
equipo formado por mujeres 
y hombres que en micomuna 
no han tenido oportunidades 
de demostrar sus capacida- 
des. 

Cada una delas problemá- 
ticas levantadas en el territo- 
rio, cuando trabajé con el go- 
bernador, me llevaron a to- 
mar esta gran decisión, por 
que quiero que mi Taltal avan- 
ce entregándole más dignidad 
a las personas mayores, otor- 
gando más seguridad a cada 
una de las personas que aquí 
residen, quiero entregarle es- 
pacios alosniños, jóvenes y a 
las personas adultas, trabajar 
más en gestión cultural y de- 
portiva, una educación más 
inclusiva. 

Quiero un Taltal donde la 
diversidad esté presente des- 
de el inicio hasta la adultez. 
Debemos luchar por el medio 
ambiente, para proteger y res- 
guardar lugares únicos e his- 
tóricos. Confío en que las per- 
sonas elegirán el cambio, eli- 
girán con fuerza de mujer. 

Si bien comenzamos con 

un grupo pequeño de amigas, 
simpatizantes y familia, don- 
de llegamos a pensar que no 
teníamos opción de competir 
frente a referentes dela políti- 
catradicional, han pasado los 
meses y mucha gente se ha su- 

mado. 

Nuestros apoyos pasan 
principalmente por losjóve- 
nes, mujeres, músicos, comu- 
nidades, emprendedores, tra- 
bajadores taltalinos y disiden- 
cias que perciben -justificada- 
mente- queno hay chances de 
crecimiento con igualdad, si- 
no cambiamos a nuestras au- 
toridades, y que las oportuni- 
dades de generar proyectos y 
puestos de trabajo en turismo, 
gastronomía, industria, cultu- 
ra, deporte, inclusión y servi- 
cios, están supeditadasa deci- 
siones quese toman entre cua- 
tro paredes, por políticos con 
muchos años de recorrido, 
quienes han tenido oportuni- 
dades de sobra para demos- 
trar con gestión su capacidad, 
y ya viene siendo hora de un 
recambio generacional, ahora, 
delamano de una mujer. 

Porlo dicho anteriormen- 
te, es que, manteniendo 
nuestra humildad de base, 
queremos lograr una sana 
convivencia y dar valor al tra- 
bajo en terreno, transmitien- 
do confianza a nuestra gente 
de Paposo, Cifuncho y Taltal, 
reafirmando que lucharemos 
incansablemente para dar 
una gran sorpresa en estas 
elecciones, por el bien de la 
comuna y del desarrollo in- 
clusivo quetanta falta nos ha- 
ce, para devolver la seguridad 
alas personas, y convertir a 
Taltal, en la nueva capital del 
turismo y la gastronomía en 
lazona norte del país. 63 
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invitación que me hacen 
muchas personas” 

oy José Gutiérrez Ube- 
S da, candidato a alcalde 

para la comuna de Tal- 
tal. Nací el 12 de noviembre de 
1976 en esta tierra, mi ense- 

ñanza básica la curséen la es- 
cuela hogar y mi enseñanza 
media en el Liceo Politécnico 
de esta misma ciudad. Estuve 
dos años en la escuela de gru- 
metes Alejandro Navarrete 
Cisternas y en 1996 estuve en 
la carrera de Ingeniería civil 
en metalúrgica. 

Durante mi infancia tuve 
unarelación directa con la mi- 
nería, ya que la pareja de mi 
madre trabajaba en el rubro. 
Conocí desde pequeño lo sa- 
crificado de la vida delos pir- 
quineros. 

Mivida laboral hasido va- 
riada, pasando por minería, 
agricultura, construcción y 
panadería. Llegando en la ma- 
yoría de los casos a ocupar 
cargos de jefaturas. 

Toda mi vida ha estado li- 
gadaal deporte, en especialal 
tenis. Mi experiencia en car- 
gos parte desde la presidencia 
del centro de alumnos del Li- 
ceo Politécnico, a inicios del 

año 2002 como director del 
club de tenis Taltal, y junto a 
otros deportistas creamos la 
necesidad de canchas de te- 
nis, las que fueron construi- 
das unos años más tarde. 

Por temas netamente labo- 
rales mealejé delas directivas 
y empecéa trabajar de mane- 
ra independiente apoyando a 
las distintas ramas deportivas, 

es así como de manera solita- 
ria empecé a organizar cam- 
peonatos, ligas, talleres, aca- 
demias, todo esto financiado 
por mí, de manera totalmente 
voluntaria. 

La postulación al cargo de 
alcalde nace dela invitación 
que me hicieron muchas pi 
sonas a que pudiera también 
ayudarlos alos, algo que co- 
molo estaba haciendo con re- 

cursos propios, no lo había 
podido hacer. Es entonces ahí 
cuando acepto el desafío de 
empezar atrabajar por toda la 
comunidad, porque también 
ya contaría con más recursos 
para poder hacerlo. 

Durante este tiempo me 
heinstruido en el tema legal y 
económico en torno a la mu- 

nicipalidad. Tengo la fortuna 
de contar con la asesoría de 
dos secretarios municipales ( 
unoactivo y otroretirado), un 
equipo de trabajo representa- 
do por dirigentes de minería, 
pesca, comercio y organiza- 
ciones sociales. Soy la cara vi- 
sible, pero detrás mío existe 
un sin número de personas 
que ven en mi la opción de 
una mejor calidad de vida pa- 
ra todos. 

Asimismo, durante este 

tiempo hemos estado hacien- 
do trabajo social junto a las 
personas que trabajan conmi- 
go en la construcción, repa- 
rando canchas, recuperando 
espacios, realizando repara- 
ciones en casas de personas 
de escasos recursos. (3 
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